



He aquí un nuevo producto de la Fábrica Nacional de Licores: la Crema de Nances. Se trata de una de las más jugosas frutas de nuestro trópico y tiene el sabor inconfundible de la vida de nuestro campo. La crema de nance es inimitable. Y su elaboración es tan cuidadosa que hace que constituya una filigrana de sabor. Entre los licores nacionales esta crema es de lo más exquisito. Sirve en todas partes. Puede ser consumida en la mesa más rica como en la más pobre. No es propiamente un licor sino una golosina líquida.

Ya está a la venta. Con su nueva presentación elegante y sobria. Damos a nuestros lectores una copia en negro de la etiqueta que distingue la botella. El dibujo es original de la eminente artista costarricense doña María Luisa González de Sáenz, y al hacer impresa esta etiqueta, como otras tantas de la misma autora, los impresores manifestaron que se trataba de un dibujo apropiado y artístico como acaso no se pudieran producir mejor en los Estados Unidos. Es modernista y clásica. Habla por sí sola con expresión autóctona y genuina.

Por esta presentación felicitamos a la Fábrica, productora del exquisito licor, pero sobre todo a la artista que supo hacer estos maravillosos trazos de los que apenas damos una idea en negro.

